



RC Rapso Knittelfeld
Walter Eibegger

+43 676 9675322
eibegger@team-rapso.at



Team Rapso erfolgreich bei Grazer Schlossbergrennen

Im Rahmen des Startes der Österreichrundfahrt wurde auch ein Landescuprennen auf der steilen, 800 Meter langen Strecke, für den Nachwuchs durchgeführt.

Pauli Bleyer holte sich den Sieg bei den Junioren vor Daniel Köck (Friesis-Bikery Team) und Michael Stelzl (Graz).

Bei den Frauen/Juniorinnen musste sich Hannah Gruber Stadler nur Veronika Windisch (RLM Stmk) geschlagen geben. Hinter Brigit Hausmann (RLM Stmk) wurde Katharina Gruber Vierte.

Für Bernhard Lube gab es bei den U17 mit nur drei Sekunden Rückstand auf dem Sieger Florian Lang (Friesis-Bikery Team) und dem Kärntner Stefan Marbler Rang drei. Als Fünfter klassierte sich Enzo Komatz, ihm fehlten fünf Sekunden auf dem Sieger. Sechster wurde Thomas Hollegger.

Christian Schaffer erreichte bei seinen ersten Saisonstart Rang vier bei den Amateuren.

Bilder rund um diese Veranstaltung:
<https://www.facebook.com/pg/Regionaljournal>

